



Parc Jean-Drapeau

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

### LE LIEN CYCLABLE RIVE-SUD – PARC JEAN-DRAPEAU ET LE CIRCUIT GILLES-VILLENEUVE OUVRENT LE 7 AVRIL

**Montréal, le 4 avril 2014** - C'est le **lundi 7 avril** qu'ouvrent le lien cyclable entre la Rive-Sud (Saint-Lambert) et le parc Jean-Drapeau ainsi que le circuit Gilles-Villeneuve. L'estacade située à l'ouest du Pont Champlain entre l'Île-des-Sœurs et la voie maritime sera également ouverte.

Comme les cyclistes, les amateurs de patin à roues alignées ainsi que les coureurs sont invités à profiter du circuit **jusqu'au 15 novembre 2014, de 6 h à 22 h**. L'achalandage estimé est de 173 200 usagés annuellement. Rappelons que le circuit Gilles-Villeneuve, d'une longueur de 4,361 km, offre des percées visuelles impressionnantes sur le centre-ville de Montréal et le fleuve Saint-Laurent.

